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Aos treze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 11 horas se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Extraordinária os Senhores

Vereadores lrleto Viana- PT, Adilson Seixas - PDT, Renan Delabary - PP, Juliano

Confisco - PP, Eva Mesa - MDB, sobre a Presidência do Vereador Luis Augusto

Bittencourt - PP que havendo "Q.uórum" e de acordo com a Constituição, Lei Orgâníca

e Regimento lnterno, declarou a presente Sessão Extraordinária. O Senhor Presidente

solicitou que o Secretário da Mesa fizesse a leitura dos Projetos do Expediente:

PROJETO DE LEI LEGISLATIVO 0ú12A22 Concede abono no valor de RS 1.200,00 (Um mil e

duzentos reais) aos Servidores da Câmara Municipal de Vereadores. LEGISLATIVO MUNICIPAL

PROJETO DE LEI AOL|2O22 Dispõe sobre a remissâo de jurose correção monetária para finsde

ajuste referente aos programas estaduais da saúde 2A74 a 2018 executados pelo Município e

não empenhados pelo Estado do Rio Grande do Sul nos respectivos exercícios financeiros, com

vistas a viabilizar a celebração de Termo de Consolidação de Dívida para pronto pagamento.

EXECUTIVO MUNICIPAL PROJETO DE LEI A06/2A22 Autoriza inclusão, Projeto/Atividade e nova

modalidade de aplicação, no PPA- Plano Plurianual, Quadriênio 2022/2025, na LDO, Lei de

Diretrizes Orçamentária de 2022 e na LOA- Lei Orçamentária Anual, no Orçamento do

Município. Considerações Finais: Vereador Adilson Seixas - PDT desejou um bom dia

ao senhor Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas e assessoria. Logo

desejou um bom trabalho a Casa Legislativa na primeira sessão extraordinária do ano

de 2A22. Agradeceu a Deus por estarmos aqui com muita saúde e disposição para

trabalhar. Vereadora Eva Mesa - MDB agradeceu a palavra. Vereador Renan Delabary

- PP agradeceu a fala. Vereador Juliano Confisco - PP agradeceu a palavra. Vereador

Neto Viana - PT desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Guto

Bittencourt - PP pediu desculpas pelo atrâso devido a uma torção no joelho. E pediu

para que a população siga se cuidando devido ao salto grande de pessoas confirmadas

de covid-19 no município, mesmo tendo avançado com a vacinação, mas está bastante

preocupante nessa época de calor, pois a covid-L9 não terminou, e disse que temos

que nos cuidar muito mais agora por causa dessa variante gue está presente, falou que

não sabe se esses casos sejam dessa variante nova, mas pela quantidade de casos

serem transmitidos com mais facilidades. E que já tem 39 pessoas confirmadas com

covid. E disse que ligou para o Hospital e falou com o Presidente para saber

informações sobre a Fundação Médica Hospitalar de nosso município. Logo desejou
um bom dia a todos e até a próxima sessão. O Vereador e Presidente Luis Augusto
Bittencourt - PP disse que concorda com o Vereador Neto Viana - PT, sobre a questão
que está subindo todos os dias os casos de pessoas com covid-19 e pediu para que

todos sigam se cuidando usando álcool gel, e máscara e desejou uma boa semana a

todos e que fiquem com Deus. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas

em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O Senhor Presidente agradeceu a

presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente
Sessão Ordinária. Sala "severino Silveire" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,
13 de janelro de 2O22.
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